
人間発達環境学研究科教授会議事要録 

 

日  時  ２０１５年５月１５日（金）午後４時４６分から午後６時０５分 

場  所  大会議室 

欠 席 者    赤木，秋元，稲葉，井口，井上，大野，岡部，關，高橋（讓）,田村，            

塚脇，津田，鳥居，橋本，平芳，松岡，増本，山口（悦），山下 

 

 ※４月１７日開催の教授会議事要録の確認を行った。 

 

○審議事項 

 １．教員人事について 

  (1)採用人事選考委員会の設置について（人間発達専攻）【資料１－1】 

   人間発達専攻長から，採用人事に関し，資料に基づき，人事選考委員会の設置及び同委員

会委員推薦の提案があり，審議の結果，挙手により承認した。 

 

 （2)昇任人事の方針及び人事選考委員会の設置について（人間発達専攻） 【資料１－2】 

        人間発達専攻長から，准教授の教授昇任について，配付資料に基づき人事選考委員会の設

置及び人事選考委員会委員推薦の提案があり，審議の結果，挙手により承認した。 

 

 （3)教員人事にかかる基本方針について 【資料１－3】 

      研究科長から配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ２．人間発達環境学研究科長候補者選考内規の制定について 【資料 ２】 

      研究科長から配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ３．人間発達環境学研究科国際交流委員会規程等の一部改正について 【資料 ３】 

      研究科長から配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ４．神戸大学大学院人間発達環境学研究科交流ルーム障がい者実習要項の制定について 

                                   【資料  ４】 

      交流ルーム運営委員会委員長から配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり

承認した。 

 

 ５．平成２６年度歳出決算（案）について 【資料  ５】 

      予算委員会委員長から配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

   また，研究科長から，平成２６年度予算にマイナスが出た場合は，平成２７年度予算にて  

相殺する旨報告があった。 

 

 ６．平成２７年度当初予算再配分（案）について【資料  ６】 

      予算委員会委員長から配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ７．神戸大学とＦＨヨアネウム応用科学大学との学術交流協定について【資料  ７】 

      国際交流委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり 



承認した。 

 

 ８．神戸大学とグラーツ医科大学との学術交流協定について 【資料 ８】 

      国際交流委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり 

承認した。 

  

 ９．平成２７年度入学者の指導教員について【資料 ９】 

      教務委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 10．指導教員の変更について 【資料 １０】 

      教務委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 11．研究生の受入れについて 【資料 １１（回収資料】 

      教務委員会委員長から，配付資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 12．その他 

      な し 

 

報告事項  

 １．研究科長報告 

   研究科長から，次のことについて報告があった。 

①平成２６年度兼業一覧について【資料 １２】 

   ②平成２８年度サバティカル制度適用教員の募集を行い、締切を６月２６日（金）と 

すること。 

   ③教員活動評価書の提出について 

 

 ２．副研究科長報告 

      副研究科長から，次のことについて報告があった。 

     ①平成２６年度人間発達環境学研究科研究推進支援経費等報告書について【資料１３】 

   ②平成２５年度人間発達環境学研究科研究推進支援経費等についても成果報告書の提出を    

依頼する予定であること。 

 

  ３．各種委員会報告 

   (1) 教務委員会 【資料 １４】 

       教務委員会委員長から，次のことについて報告があった。 

    ・学生の異動（１年以内の休学）について 

 

   (2) オープンキャンパスワーキンググループ 

    オープンキャンパスワーキンググループ主査から、オープンキャンパスが８月１１日， 

１２日に，オープンラボが７月４日に開催されることの報告があり、協力依頼があった。 

 

  (3)利益相反マネジメント委員会 

       事務長から，利益相反に関する自己申告書の提出依頼があった。 

 



  (4)情報メディア委員会 

    情報メディア委員会委員から次のことについて依頼があった。 

    ・IPアドレスの情報確認について 

    ・ネットワーク障害に関連する有線ブロードバンドルータの報告について 

 

  ４．その他 

  (1)各種委員会について【資料１５】 

      研究科長から，配付資料に基づき，各種委員会委員について報告があった。 

  (2)鶴甲会（ＯＢ会）の開催について 

   事務長から，５月２９日（金）開催の鶴甲会（ＯＢ会）について出席依頼があった。 

 

    次回人間発達環境学研究科教授会：６月１９日（金）発達科学部教授会終了後 

 


